
兵庫協会　　Ｒ２年１月　新年総会議事録

№ 項目 採否/備考

理事会議題

Ⅰ 日　時

Ⅱ 場　所

Ⅲ 出　席　者

1

開会の辞
（石原副協会長） 拍手

3

協会長挨拶
（渡辺協会長） 拍手

令和元年度活動報告
（１）行事・大会報告
（岡野英夫事務局） 拍手承認

（２）ＣＯＴＹ報告
（岡野宣也事務局長）

拍手

（３）大物部活動報告
（西山大物部長）

拍手承認

（４）キャスティング
部報告
（浅間ＳＣ部長）

拍手承認

（５）環境部報告
（宮本環境部長）

拍手承認

（６）事故防止部活動
報告（岩崎事故防止部
長） 拍手承認

（７）しおかぜ編集活
動報告（松原しおかぜ
編集長） 拍手承認

（８）資材部報告
（望月資材部長） 拍手承認

（９）備品明細報告
（岡野英夫事務局） 拍手承認

兵協議録　20－001－0号

　協　議　内　容　他

　内　　容

今年度初めての新年総会となり大勢の役員が出席したことに関して感謝の言葉が
あった。新年総会は議題も多くスムーズな進行へのお願いがあり、今年度もよろ
しくお願いしますとの挨拶がされた。

2020年1月22日（水）19：00～20：40

神戸市立総合福祉センター　4階　第5会議室

兵庫協会全25クラブの内20クラブ（本人18、委任2）の理事出席のため総会成立

議長の立候補者はないため、予めお願いしていたレインボーキャスターズの鈴木
氏が議長を務めることとなった。

2

議長選出
（岡野英夫事務局）

議長に選出されたレインボーキャスターズの鈴木氏より挨拶があり、議事が進行
されることとなった。

拍手承認

令和2年1月10日に開催された第24回新春絆懇親会に過去にない大勢の参加があ
り、懇親がはかられたことへのお礼の言葉があった。協会長の役職が退任となる
ため、後ほど挨拶をされていただくとのことであった。

4

令和元（2019）年に実施された各種行事・大会について、開催日程や参加人数の
報告がされた。

ＣＯＴＹ2019の個人部門１位～10位とクラブ部門1位が表彰された。
【個人部門】
 1位　 鶴田和治    （レインボーキャスターズ)  510 ポイント
 2位   谷口　優    （和田宮サーフ）　　　　　 488 ポイント
 3位   車谷哲也    （レインボーキャスターズ） 390 ポイント
 4位   経ケ阪俊彦  （神戸投翔会）　　　　　　 340 ポイント
 5位   糀谷英明    （龍野サーフ）             340 ポイント
 6位　 内橋啓輔    （神戸投翔会）             323 ポイント
 7位   小川茂彦　　（西神戸アングラーズ）　　 280 ポイント
 8位　 大橋政夫　　（神戸パルＦＣ）　　　　 　275 ポイント
 9位   帷　譲二　　 (神戸中央サーフ）　　　　 267 ポイント
10位　 西岡義弘　　（神戸中央サーフ）　　　　 260 ポイント
【クラブ部門】
 1位   神戸投翔会　　2058 ポイント
　
・2019年兵庫協会魚種別ベスト3、2019年クラブ別大物申請数一覧表、個人別大物
申請最終号数（ベスト35）、2019年個人別大物申請数一覧表（ベスト35）、兵庫
協会2019年協会記録魚一覧表、2019年個人別魚種獲得数一覧表（20魚種以上）に
ついて、主な内容の報告がされた。
・2019年個人別大物申請数一覧表（ベスト35）について、1位～10位までの表彰が
あり、2019年兵庫協会魚種別ベスト3について、所属クラブ毎に記念品が贈呈され
た。
・兵庫協会2019年協会記録魚一覧表について、2019年記録更新魚種の表彰がされ
た。アイナメ（神戸中央サーフ　帷譲二）、コチ（西神戸アングラーズ　瀬田睦
三）

兵庫協会キャスティング公認記録（令和元年12月31日現在）、キャスティング日
本記録　兵庫協会分、2019年キャスティング大会参加状況について説明があり、
2019年度に更新された記録の報告がされた。

令和元（2019）年に実施した活動の報告がされた。
・第12回森林ボランティア活動（平成31年3月9日）
・垂水漁港清掃奉仕活動（令和元年8月4日）
・兵庫協会キス名人戦クリーンアップ実施（令和元年9月15日）
・第55回善意の釣り大会にて児童と一緒にクリーンアップ実施（令和10月13日）
　台風接近の為中止

令和元（2019）年に実施された「事故防止講習会」の報告がされた。
日時：令和元年8月4日（日）
場所：神戸市垂水水産会館
講習内容：①釣り人の事故の傾向と対策　②ライフジャケットについての説明
参加者：20クラブ68名

2019年の会報は、例年とおり4回の発行が実施されたこと。新たな取り組みとして
しおかぜとＨＰの１本化について検討を開始しており、アンケート結果（ＨＰ１
本化賛成：１７クラブ、しおかぜ継続希望：２クラブ、未回答：５クラブ）が報
告された。

2019（令和元年）年度資産明細報告書について、現在管理している資産明細およ
び資産合計、2019年12月18日に売上金を事務局に入金したことが報告された。

令和元年（2019年）備品明細表について、現在管理している品目および個数が報
告された。



（１０）会計部報告
（石井会計部長）

拍手承認

（１１）会計監査報告
（相内会計監査） 拍手承認

5

令和元年度役員解任
（渡辺協会長）

拍手

6

新年度役員の提案
（西山協会長） 拍手承認

令和2年度（2020）年度
行事・大会・予算提案
（１）連盟・協会行
事・大会日程
（岡野宣也事務局長）

拍手承認

（２）予算
（石井会計部長）

拍手承認

（３）大会・行事日程
第13回森林ボランティ
ア活動
（宮本環境部長）

拍手承認

議長退任

拍手

その他
（１）第24回新春絆懇
親会報告
（岡野英夫事務局）

拍手

（２）兵庫協会初釣り
大会報告
（神戸布引サーフ
相内会長）

拍手

（３）ＣＯＴＹ提案
（岡野宣也事務局長） 拍手承認

（４）日本記録および
協会記録魚の認定につ
いて（大橋大物部長） 拍手承認

9

閉会の辞
（岩崎副協会長） 拍手

2月理事会は2月19日（水）

8

2020年1月18日～19日に実施された兵庫協会初釣大会の報告がされた。大会の参加
者は106名であり、2020年兵庫協会初釣大会大会成績表および令和2年兵庫協会初
釣り大会収支報告書の内容について、報告がされた。

2020年度の表彰に関して、昨年同様、個人部門は１位～10位まで、クラブ部門は1
位を表彰することが決定し、9月26日～27日に実施される55周年記念釣り大会をポ
イントに加算することが審議され、ポイントに加算することが決定した。

協会記録　魚種　ウマズラハギ　拓寸41.2ｃｍ　実寸39.5ｃｍ（神戸中央サーフ
山田泰久）、日本記録　魚種　コブダイ　拓寸99.7ｃｍ　実寸95ｃｍ（SurfⅠ笹
尾晋）について、認定がされた。

新年総会に関する議事が終了となり、議長を務められたレインボーキャスターズ
の鈴木氏が退任となり、感謝の拍手が送られた。以後の進行は岡野英夫事務局が
務めることなった。

2020年度行事日程について、連盟行事、協会および他団体行事の報告がされた。

令和2年（2020）度兵庫協会・連盟・兵庫県釣り団体協議会役員名簿について、新
たに就任した役員の報告がされた。副協会長　宮本秀明（東神戸釣楽会）、副協
会長　主島茂久（関西サーフ）、書記長　松原則幸（塚口篠竿友会）など

令和元年度の活動報告および令和2年度の行事・大会・予算提案が無事承認された
ことへのお礼の言葉があった。前協会長である渡辺協会長へ9年間の感謝の言葉が
述べられ、西山新協会長への協会運営への協力を要請し、閉会となった。

令和2年1月10日に三ノ宮がんこ寿司で実施され、例年以上の37名の参加者があっ
たことが報告された。

2020（令和2年）年度予算書【案】（1月1日～12月31日）について、予算額と実績
の報告がされた。広報部より活動費が昨年度と比較して半減していることについ
て、不足が発生した場合どのように対応すれば良いのかと質問があり、予備費で
の対応を検討し改めて報告することとなった。また、理事会の交通費等は協会か
ら負担できないかとの要望があり、この場では決めかねる内容であり持ち越しと
なった。

2011年から3期9年間の協会長の任務を全うできたことへの感謝の言葉を述べら
れ、共に退任する役員の労をねぎらった。広報誌「しおかぜ」に関しても広告料
を含め引き続きよく検討してほしいと言葉があり、新役員へは期待するとの挨拶
がされた。

7

2020年3月14日に実施する第13回森林ボランティア活動について、概要の説明があ
り、2月の協会理事会（2月19日）までに岡野宜也事務局長までメールで参加報告
をすることとなった。

4

2019（令和元年）年度収支報告書について、収入の部および支出の部の予算額と
実績の報告がされた。仮受金と仮受金戻しの科目に関して差額が発生しており、
大会参加費の立替金が原因であることの説明があり、大会参加前に参加費の支払
いを徹底してほしい旨の報告がされた。

2019年度の収支報告書・諸帳簿の項目について照合監査して結果、収入支出とも
諸帳簿・証拠書類と一致し、適正であることの報告がされた。


